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  Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, na Câmara Municipal de Vereadores, 
às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa Ordinária, com 
a presença de todos os Vereadores e da assessoria jurídica. Inicialmente foi lida a convocação do 
Vereador Ito Jacob Sipp para assumir uma vaga na Câmara de Vereadores, pelo período de trinta 
dias, a contar de primeiro de agosto do corrente ano, em substituição ao Vereador Darlan Ari Messer. 
Ata: Foi posta em votação a Ata 12/2023, que foi aprovada por unanimidade. Tribuna Livre: Fizeram 
uso da tribuna livre as crianças da Primeira Infância, sendo que inicialmente convidaram os 
vereadores a participarem da brincadeira do ‘Telefone sem fio” e, assim, chamar atenção para o 
quanto valorizar a Primeira Infância é fundamental para um futuro melhor. Após a integração e 
diversão, as crianças responderam algumas perguntas dos parlamentares e reforçaram a importância 
do Plano Municipal pela Primeira Infância, pedindo pela sua aprovação. Tribuna: Silvia Patrícia da 
Costa, PTB, saudou a todos e parabenizou a todos colonos e motoristas pela passagem do seu dia, 
que foi comemorado no dia vinte e cinco de julho, parabenizou também a todos que organizaram 
aquele belíssimo evento e, em especial, ao pessoal do Ano Bom que organizou tudo com muito 
carinho. Após, convidou todos colegas Vereadores e a comunidade em geral para participar da festa 
de São João, organizada pela Escola Estadual de Colinas, que será nesta sexta-feira, a partir das 
dezoito horas e trinta minutos, nas dependências da Escola, com várias atrações e animação por 
conta do Tiago Reis. Disse que esteve conversando com os organizadores do quinto encontro de 
carteado, dos aposentados da comunidade Evangélica de Corvo, deixando assim o convite para 
todos participarem, no dia sete de agosto, desse carteado, no Corvo Esporte Bar, próximo a entrada 
de Colinas, que inicia as oito horas e os cartões para o almoço podem ser adquiridos até as dez horas 
do dia do evento, ou pelos contatos dos organizadores, Marco Pott e pastora Anita. Sobre o projeto 
trinta e oito, que institui e aprova o Plano Municipal Pela Primeira Infância, pedido feito a pouco, nesta 
Casa, pelas crianças, muito felizes, acredita que estão apreensivas pela aprovação, porque o futuro 
de Colinas são as crianças de hoje. Disse que, como servidora da Secretaria de Saúde, teve o prazer 
de poder também participar do processo de elaboração, junto com mais colegas de trabalho. Afirmou 
ser um lindo projeto que poderá mudar uma vida inteira, pois constitui de um acompanhamento muito 
especial nos primeiros mil dias na formação da criança, desde a gestação, constituindo assim o futuro 
de Colinas que são as crianças de hoje. Ressaltou que é um projeto muito bem elaborado pelos 
gestores públicos com uma grande dedicação. Parabenizou a todos que se envolveram desde o início 
da criação deste programa, meados de dois mil e dezessete, quando a Ana Paula e Eliane Neuhaus 
participaram de um congresso de amamentação e passaram a discutir com a equipe e incrementar 
as ações que já ocorriam no grupo de gestantes, sendo que um dos eixos do programa era melhoria 
e a qualificação da linha de cuidados com as gestantes. Informou que foram ampliadas as ações para 
a primeira infância, no entendimento de que o ciclo de cuidados continua após o nascimento da 
criança, quando são realizadas visitas pelos profissionais de saúde e acompanhamento dos agentes 
de saúde, momento em que se sinto incluída, além de diversas atividades que são oferecidas para 
fortalecer o vínculo entre mãe, pai e filhos. Falou que eles têm o objetivo de prever um olhar sobre a 
criança até os seis anos, em consultas com vários profissionais de saúde. Reforçou a sua 
contribuição e o pedido de aprovação de todos colegas vereadores. Finalizando, mencionou 
estarmos no mês de agosto, agosto dourado, mês da amamentação, explicando que nome dado à 
campanha está relacionado ao padrão de qualidade do leite humano e tem por objetivo reforçar a 
importância do leite materno para o desenvolvimento de crianças de até dois anos de idade. Salientou 
ser uma campanha importante e que está englobada no projeto 1000 dias. Sandra Raquel Fusiger, 
PTB, saudou a todos e ser uma noite mágica, pois é uma alegria imensa receber aqui as crianças. 
Salientou ser uma realização de uma sonhada participação efetiva da primeira infância, fazendo 
como “gente grande”, com a devida importância que o momento merece. Comentou ter muito orgulho 
de fazer parte desta caminhada da construção do Plano Municipal pela Primeira Infância, desde o 
seu início, quando formaram o Comitê Intersetorial pela Primeira Infância. Informou que, desde lá, 
traçaram um rico caminho, com muita pesquisa, muito estudo, muitas trocas, mas sempre com muito 
amor na escuta ativa das crianças, várias vezes, durante o processo. Afirmou que elas são as peças 



fundamentais deste Plano, que foi elaborado para elas e com elas e será um grande sucesso. Pediu 
a aprovação de todos os meus colegas e que todos eles, todas as pessoas, toda a sociedade, trate 
todos os assuntos referentes à primeira infância com a atenção e respeito que ela precisa. Outro 
assunto que trouxe hoje foi que estão propondo uma emenda ao projeto de Lei n° 035-03/2023, que 
concede incentivo à empresa RODOVIAS TINTAS E SINALIZAÇÃO VIÁRIAS LDTA. Explicou que a 
emenda propõe alterar uma parte da redação do inciso I do artigo 4º, em relação à contrapartida da 
empresa, passando de dez para quinze anos o período que ela precisará ficar em atividade no 
município. Disse querer deixar claro que a sua posição, assim como acredita que é a da maioria dos 
seus colegas, é sempre de incentivar a vinda e permanência de empresas no município e nunca foi 
intenção deles barrar mais este incentivo. Falou que estão lidando com bem público e precisam 
analisar muito bem todas as cláusulas do contrato para ser o mais justo possível com todos. Acredita 
que o pedido de cinco anos a mais de atividade no município não seja nenhum empecilho. Desejou 
sucesso aos empreendedores que já estão há vários anos aqui e que possam trazer mais ainda do 
que o proposto no contrato, agregando muito progresso ao município. Projetos: Emenda 
Modificativa n° 001/2023 ao Projeto de Lei n° 035-03/2023 – Altera a redação do inciso I do artigo 
4º do Projeto de Lei n° 035-03/2023, passando de 10 (dez) para 15 (quinze) anos. Aprovada por 
unanimidade. Projeto de Lei n° 035-03/2023 – Autoriza o Poder Executivo a conceder incentivo à 
empresa Rodo Vias Tintas e Sinalização Viária Ltda e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei n° 038-03/2023 – Institui e aprova o Plano Municipal pela Primeira 
Infância – PMPI – 2023 a 2033 e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de 
Lei n° 039-03/2023 – Autoriza a promoção do concurso fotográfico “Jardim Mais Bonito, edição 2023”, 
defina a premiação e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 040-
03/2023 – Institui o mês de agosto como o Mês da Primeira Infância, institui o Dia Municipal de 
Conscientização da Valorização da Paternidade, a ser comemorado, anualmente, em 14 de agosto 
e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo n° 002/2023 
– Acolhe Parecer n° 21.406, Processo n° 000339-02.00/20-9, do Tribunal de Contas do estado do 
Rio Grande do Sul, aprovando as Contas Anuais dos Administradores do executivo Municipal de 
Colinas, Senhores Sandro Ranieri Herrmann e Regina Beatris Sulzbach, referente ao exercício de 
2020. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo, o presidente encerrou a sessão às 
dezenove horas e quarenta minutos e convocou próxima sessão para o dia dezesseis de agosto de 
dois mil e vinte e três, no mesmo horário e local. Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Vereadores de Colinas, dois de agosto de dois mil e vinte e três. 
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